

SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL

DE BELLO

ACTA 165

FECHA: NOVIEMBRE 12 DE 2013

HORA: 9:00 PM

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Buenos días un saludo espacial a nuestros invitados, especialmente al joven Juan José Muñoz y a las Directivas del Colegio Parroquia San Francisco de Asís; tan amable Señor Secretario démosle lectura al orden del día.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Con mucho gusto Señor Presidente, buenos días para todos y todas, Honorables Concejales y Concejales, estudiantes del Colegio San Francisco de Asís y demás personas.

Siendo las 9:05 minutos del día Noviembre 12 del 2013 damos inicio a al sesión plenaria con el siguiente orden del día.

- 1. VERIFICACION DE QUORUM**
- 2. CONDECORACION AL COLEGIO PARROQUIAL SAN FRANCISCO DE ASIS Y AL JOVEN JUAN JOSE MUÑOZ, GANADOR DE LAS OLIMPIADAS DEL CONOCIMIENTO.**
- 3. COMUNICACIONES.**
- 4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.**

Este leído Señor Presidente.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Tan amable verificamos el quórum Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Con mucho gusto Señor Presidente.

Honorable Concejal:

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA. Presente
LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA. Presente
CESAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ. No
CARLOS MARIO ZAPATA MORALES. Presente
MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO. No
CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ. Presente
LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO. No
FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS. Presente
NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ. Presente
JULIO MARIO CUERVO HENAO. Presente
BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ. Presente
JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO. No
DUVAN ALBERTO BEDOYA GARCÍA. Presente
FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ. No
NICOLÁS ÁLZATE MAYA. No
GABRIEL JAIME TABARES BAENA. Presente
NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA. Presente
ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ. Presente
NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO. Presente

Le informo Señor presidente le comunico que hay quórum para decidir y para deliberar.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

En consideración el orden del día se abre la discusión anuncio que va a cerrarse queda cerrada ¿aprueban Honorables Concejales.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Ha sido aprobado Señor Presidente y anuncio el ingreso del Señor Concejal Bladimir Sierra Martínez, Señor Presidente.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Damos desarrollo al orden del día Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Con mucho gusto Señor Presidente.

2. CONDECORACION AL COLEGIO PARROQUIAL SAN FRANCISCO DE ASIS Y AL JOVEN JUAN JOSE MUÑOZ, GANADOR DE LAS OLIMPIADAS DEL CONOCIMIENTO.

Señor Presidente.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Tan amable Juan Carlos.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR JUAN CARLOS GIL PINILLOS, MAESTRO DE CEREMONIA

Muy buenos días sean ustedes todos bienvenidos a este el Recinto de la Democracia Bellanita.

Las profundas trasformaciones sociales, culturales, científicas, tecnológicas y económicas que y tienen lugar en el mundo contemporáneo obligan a entregar a la Educación general y a la formación técnica y profesional de los jóvenes el carácter e instrumentos estratégicos para el mejoramiento y la calidad de vida de las personas, en un mundo totalmente cambiante como el actual las personas necesitan y requieren oportunidades de aprendizaje durante toda la vida, que les permitan manejar sus competencias para la gestación de su propio proyecto, su permanente enriquecimiento como Ciudadanos y Ciudadanas y la Adquisición de mejoramiento o reconversión de capacidades

profesionales, este criterio de aprendizaje permanente debe asumir las necesidades y proyectos que las personas definen en distintas etapas de su vida y las oportunidades que encuentran para adquirir o fortalecer conocimientos, los saberes y competencias así como lo ha entendido el Colegio parroquial San Francisco de Asís desde el inicio de sus... en 1982 lo cual se refleja en educandos como el joven Juan José Muñoz Correa, ganador del Concurso Olimpiadas del Conocimiento Antioquia 2013.

Leo entonces la siguiente resolución la N° 14213 Octubre 31 por medio de la cual se asocia una celebración, el Concejo de Bello en uso de sus facultades legales y considerando.

- A.** El Colegio Parroquial San Francisco de Asís fue creado el 04 de Octubre de 1981 por los religiosos franciscanos de la parroquia San Lorenzo e inicio labores el 01 Febrero de 1982 siendo su primer rector el Padre Cosme randazo.
- B.** En 1989 asumió la rectoría el padre Miguel Darío Córdoba y en 1992 dio apertura los grados decimo y undécimo, actualmente cuenta con mil sesenta y tres alumnos en jornada única y un excelente equipo de profesores y coordinadores bajo la acertada rectoría de Luis Ángel Hurtado, en parte a la educación a niños y a jóvenes de un vasto sector de Bello.
- C.** Que el Colegio Parroquial San Francisco de Asís goce del prestigio de reconocimiento por la calidad de servicio educativo que hoy ofrece, por mantener desempeño muy superior en las pruebas de estado y especialmente por contribuir a la educación a partir de una formación humana fundamentada en los valores del evangelio.

Resuelve.

Artículo Primero: hacer un público reconocimiento al Colegio Parroquia San Francisco de Asís por sus 32 años de Excelente calidad educativa en el Municipio de Bello.

Artículo Dos: exaltar la abnegada labor de sus fundadores y rectores del COSAFA que con su entrega y dedicación han logrado ubicar esta magna obra de la iglesia católica en sitial perseverante, los felicitamos al igual que a la comunidad por este Fausto acontecimiento.

Artículo Tercero: hacer entrega de la presente resolución en nota de estilo al rector de San Francisco de Asís... Ángel Hurtado en acto especial a realizarse en el Recinto de la Corporación, edilicia presentado por el honorable Concejal

Carlos Mario Zapata Morales, dado en Bello a los 31 días del mes de Octubre del 2012, en Mesa Directiva Jean Lee Pavón Zapata Presidente, León Fredy Muñoz Lopera Vicepresidente Primero, Bladimir Sierra Martínez Vicepresidente Segundo y Carlos Arturo Carmona Rodríguez Secretario General.

Invitamos entonces a Ángel Hurtado para que reciba este reconocimiento.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Carlos Mario Zapata.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR LUIS ANGEL HUARTADO RECTOR
COLEGIO SAN FRANCISCO DE ASIS**

Respetados Presidente del Concejo Jean lee Pavón Zapata, Vicepresidente Primero león Fredy Muñoz Lopera, Vicepresidente segundo Bladimir Sierra Martínez, Secretario General Carlos Arturo Carmona Rodríguez.

Proponentes del presente reconocimiento, Concejales Carlos Mario Zapata Morales y Carlos Augusto Mosquera Gómez, Concejalas y Concejales del Honorable Concejo del Municipio de Bello.

Me ha traído a este Recinto el sentido homenaje que en la generosidad de esta Corporación han querido hacerle al Colegio Parroquial San Francisco de Asís, del cual soy rector para la gracia de Dios y designación del Señor Arzobispo de Medellín y el sentido homenaje a su insigne estudiante Juan José Muñoz Correa; vengo sin mas pretensiones que las de servir con entrega a la educación de los niños y jóvenes Bellanitas y de continuar la irrenunciable misión de la iglesia en la formación de las generaciones futuras, formación basada en el humanismo cristiano, los frutos que recogemos son el resultado de una historia construida con dedicación y entrega por los Padres Cosme Randazu Capuchino fundador del Colegio, Miguel Darío Córdova rector por más de 23 años y por mi quien desde el año 2012 vengo liderando los procesos de nuestra amada Institución, desde 1981 año de su fundación el objetivo ha sido contribuir con la sociedad Bellanita, formando a sus hijos con parámetros claros de calidad cognitiva y equidad social.

La calidad cognitiva la podemos evidenciar en las listas de clasificación que emite el Ministerio de Educación, desde el año 2012 somos el mejor colegio del Municipio de Bello, el 29 en el Departamento de Antioquia y trescientos cuarenta y tres a nivel nacional entre los más de cuarenta y cinco mil Instituciones de Colombia, hemos participado en las competencias del Ministerio de Educación, Súperate con el Saber.

En el 2012 dos de nuestros estudiantes ocuparon el primer lugar, este año un estudiante el segundo lugar y la equidad social la podemos evidenciar con los auxilios educativos, durante los últimos ocho años hemos entregado mas de cuatrocientos millones de pesos en becas, con un promedio de cincuenta millones de pesos anuales dando oportunidades integrales a los más necesitados y liderando para todos los estudiantes el proceso de colegio digital, por ultimo este año hemos tenido la oportunidad de acompañar a nuestro estimado Juan José Muñoz Correa, estudiante del grado decimo ganador del concurso Olimpiadas del Conocimiento Antioquia 2013, a quien rinde homenaje el Honorable Concejo.

Juan José es orgullo Bellanita y muestra el talento y la capacidad de nuestra raza cuando encuentra en la educación la orientación necesaria para hacer de sus capacidades, oportunidades gracias por este merecido reconocimiento.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

El libro que le acabamos de entregar, es el libro de los 100 años de historia del Concejo de la Ciudad.

Continuemos por favor Juan Carlos.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR JUAN CARLOS GIL PINILLOS,
MAESTRO DE CEREMONIA**

Resolución 143 de 2013, de Octubre 31 por medio de la cual se asocia una celebración el Concejo de Bello en uso de sus facultades y considerando.

- A.** Que por Acuerdo N° 036 del 01 de Septiembre de 1993 se creó la orden Roberto López de Mesa la categoría oro, para ser entregada a personas o entidades que tengan compromiso con el desarrollo y el progreso de Bello a juicio de la Mesa Directiva de la Corporación.
- B.** Que el joven Juan José Muñoz Correa estudiante del grado decimo del grado decimo del Colegio Parroquial San Francisco de Asís de Bello, es el ganador del concurso Olimpiadas del Conocimiento Antioquia 2013, haciéndose acreedor de una beca en la Universidad que elija y a participar en la magna competencia internacional que se realizara en San Juan de Puerto Rico.
- C.** Que Juan José nació en Bello en Agosto de 1997 e ingreso al colegio en el año 2013 para iniciar la educación preescolar, se ha destacado por su inteligencia y compromiso con su proceso educativo, demostrando habilidades y competencias para las matemáticas y su pasión por la lectura y los videos juegos.

Resuelve.

Artículo Primero: conferir la orden López de Mesa con categoría oro, al joven Juan José Muñoz Correa ganador del concurso Olimpiadas del Conocimiento Antioquia 2013.

Artículo Dos: exalta las calidades y cualidades del joven estudiante fiel al modelo franciscano disciplinado, respetuoso y sentido de pertenencia, humilde servicial y espiritual, labores que hoy lo hacen ser motivo de orgullo para su comunidad educativa a la Iglesia católica y el Departamento de Antioquia.

Artículo Tercero: imponer la mencionada condecoración y hacer entrega de la presente resolución nota de estilo a Juan José Muñoz Correa, en acto especial de reconocimiento a sus logros académicos a nivel Departamental, presentado por el Honorable Concejal Carlos Augusto Mosquera Gómez, dada en Bello a los 31 días del mes de Octubre de 2013.

Mesa Directiva Jean Lee Pavón Zapata Presidente, León Fredy Muñoz Lopera Vicepresidente Primero, Bladimir Sierra Martínez Vicepresidente Segundo y Carlos Arturo Carmona Rodríguez Secretario General, invito al joven Juan José y por supuesto también.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Honorable Concejal Carlos Augusto y le ruego el favor también Señor Secretario, Señor José Rolando Serrano acompañenos, un saludo al Señor Walter Londoño.

Por tratarse del tema Educativo quisimos que también nos acompañara el Secretario de Educación.

Los padres de Juan José tan amables para que se tomen la foto con el si nos acompañan.

Nuestras más sinceras felicitaciones a ustedes como padres se han de sentir muy orgullosos.

Bien pueda joven Juan José.

TIENE LA PALABRA EL JOVEN JUAN JOSE MUÑOZ CORREA

Bueno pues lo que quiero hacer es darle mi más sincero agradecimiento al Honorable Concejo de Bello por este reconocimiento que se ha hecho por haber ganado en las olimpiadas y también quiero agradecerles por estar apoyando de

esta manera a la Educación y a los jóvenes de las Instituciones que sobre salen en su desarrollo y en ella.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR JUAN CARLOS GIL PINILLOS,
MAESTRO DE CEREMONIA**

Invito al Honorable Concejal Carlos Augusto Mosquera proponente de este reconocimiento y esta condecoración.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Bien pueda hacer uso de la palabra Honorable Concejal Carlos Augusto Mosquera.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS AUGUSTO
MOSQUERA GOMEZ**

Muchas gracias muy buen día, muchas gracias Señor Presidente, la Mesa Directiva, a los jóvenes estudiantes del Colegio San Francisco de Asís, a los padres de familia que nos acompañan, profesores y rector.

Yo creo que hoy es un día muy especial para el Municipio de Bello y para la educación de Bello y en especial para el Joven Juan José Muñoz, su padre Martin Muñoz un Ingeniero Pesquero que ha tenido un arduo trabajo para darle un buen ejemplo a su hijo, a su madre a doña Dora Elena y a su hermanito Andrés Felipe. Yo quiero Informarles a los invitados que eh sido un rotundo opositor de las condecoraciones que en... se hicieron acá en este Recinto, el Recinto de la democracia, porque pasaban desapercibidas y para mi eran sin ningún tipo de merito y de importancia, aquí condecorábamos porque si, por que no y una vez hicimos gracias a Dios un alto en el camino en la Mesa que ahí está presente se dio a la tarea y el lujo que las condecoraciones deberían de ser de este tipo de altura y de cultura, porque es que uno habla de Juan José y dice bueno es que él se gano las pruebas del conocimiento, pero entonces a quién se las gano, el compitió con más de setenta mil estudiantes de toda Antioquia, de los cuales pasaron a la segunda ronda de los setenta mil estudiantes, dos estudiantes y los dos del Colegio San Francisco de Asís.

Que fue el compañero Juan José, se me escapa el del grado once, Sebastián Peña del grado once pasó a la segunda ronda, o sea pasaron de setenta mil doscientos cuarenta y ocho y de los doscientos cuarenta y ocho de Antioquia y quedaron de Bello dos y de Bello de la Institución San Francisco de Asís, entonces estos son los meritos que la verdad esto sí es una cosa para destacar, para premiar y para darle empuje no solo a Juan José que seguramente va a trasegar y va a llegar pero mucho, pero mucho más allá si

no para incentivar a estos jóvenes que vienen tras las huellas de Juan José, entonces Señor presidente y a los Honorables Concejales por que la proposición... fue rotunda de los diez y nueve Concejales que apoyaron esta propuesta este homenaje, al Padre Luis Ángel también quiero felicitarlo por que a veces durante veinte años el Padre Miguel Darío cembro un árbol muy grande que hoy está dando frutos, pero que el padre Luis Ángel ha estado en un permanente cuidado del árbol que está dando los frutos para que no se sequen.

Padre Luis Ángel sin usted no hubiéramos podido ni este Colegio porque había miedo, mi hijo lleva estudiando diez años y había miedo y le daba a uno temor, se fue el padre Miguel Darío que irá a pasar con el colegio, se irá a dañar, pero resulta que llego con su mano el padre Luis Ángel a seguir regando y no solamente cogiendo los frutos de eso, si no que ya esta regando la semilla de unas nuevas generaciones que nos van a sacar a delante toda la educación Bellanita, por que no solamente gano el Colegio San Francisco de Asís, no solamente gano Juan José, gano Bello es que en las páginas y en los diarios y en la televisión hablan del Municipio de Bello, de Juan José que de verdad nos hace sentir muy orgullosos y mas orgullosos deben de estar don Martin y doña Dora Elena también tengo que destacar el trabajo incansable de la coordinadora Diana que también lleva más de veinte años allá poniendo su granito de arena y no puedo dejar pasar por alto cada uno de los profesores, que todos tienen su aporte valioso e importante para que se logren estos resultados, simplemente Juan José sabemos que en otra estancia va a estar en una condecoración, no va a estar en el Concejo de Bello, va a estar en un Senado de la República sacando el pecho y la cara por los Bellanitas, muchas gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, tiene el uso de la palabra el Honorable Concejal ponente también de la condecoración Honorable Concejal Carlos Mario Zapata Morales.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

Gracias Señor Presidente un saludo a usted y a la Mesa, los Corporados, los invitados en el día de hoy, al primito de Luis Ángel, todos los miembros de la Institución Educativa Sn Francisco de Asís, Juan José, sus padres, Secretario de Educación del Municipio y los estudiantes de dicha Institución.

Yo creo que nosotros Señor Presidente estábamos en mora de esta condecoración con esta Institución ya que ella viene destacándose en los últimos años en las pruebas ICFES y en las pruebas Saber y es el único o el primer colegio Bellanita que ocupa el nivel del departamento como lo dijo el Padre ahora puesto 29 el 343 a nivel nacional y el primero en el Municipio de Bello y ahí está también la compensación lo que hemos hecho en la Institución a partir del año 2006 Señor Presidente.

Este Acuerdo, el Acuerdo 029 del 2006, Noviembre 27 del 2006 aquí aprobamos unas exoneraciones a unas instituciones educativas que ya están aquí y veo que solamente sobre sale San Francisco de Asís, me preocupa Señor secretario de Educación el puesto a nivel nacional de la Sallé el 973 y entre el análisis que se hizo entre los 100 mejores colegios de Antioquia no figura el Instituto Parroquia Jesús de la Buena Esperanza, lástima que allí casi que terminamos la secundaria y lo veo creo que en crisis ya están alquilando o arrendando la sesión femenina, veo que sería bueno Señor Presidente en esa compensación que requieren los Bellanitas cuando otorgamos la exoneración se revise porque si el Instituto viene en decadencia yo creo que no se está cumpliendo la compensación de los estudiantes como lo cita el... en las becas de cuatrocientos millones en los últimos creo yo diez años en becas para los estudiantes, esa es la compensación que nosotros hemos exigido a las Instituciones cuando hay que compensar esa exoneración y sean Concejales y amigos los mejores colegios o los colegios de... del País no son los mejores en las pruebas ICFES, un colegio Bogotano donde va la Elite de los militares y los norte americanos a prepararse donde la realidad cuesta 32 millones de pesos, la mensualidad tres millones de pesos y ocupa el puesto 86 en las pruebas del ICFES... aquí en Medellín, el Columbus School catorce millones la realidad y ocupa a nivel nacional el puesto 96, un colegio de Cartagena el Jorge Washington doce millones la realidad puesto ciento treinta y tres, entonces yo creo que lo del Colegio San Francisco de Asís a nivel nacional el 343 es de rescatar y de resaltar y vengo haciendo el seguimiento porque mi hijo es egresado de ese colegio y estudio la primaria y la secundaria ahí mismo y ahora es estudiante de la universidad de la Escuela de Ingeniería de Antioquia y los profesores Diana fueron los que presentaron las bases académicas si no de su proyecto de vida profesional, de los valores porque yo creo que eso es lo que infunde en San Francisco de Asís y los estudiantes de esta Institución son excelentes, entonces Señor Presidente gracias por haber aceptado y Honorable Concejales en a ver participado y a probado la proposición de exaltar esta Institución y a Juan José para delante usted es un hombre joven, un Bellanita y creo que lo que viene haciendo lo viene haciendo bien por usted, por Bello y por su familia y por el futuro de nuestro Municipio, gracias Presidente.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, Honorable Concejal Mauricio Mejía.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO

Gracias Señor Presidente, buenos días.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Excúseme un segundito Honorable Concejal, Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Permítame Señor Presidente anunciar la presencia de los siguientes Concejales para que quede en el acta Mauricio Mejía Ocampo, Ernesto Zapata Orrego, Francisco Vélez González, Nicolás Álzate Maya, Estela Suarez Caro y el Concejal Luis Carlos Hernández Giraldo Señor Presidente.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Bien pueda continúe Honorable Concejal.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO

Gracias Señor Presidente, buenos días a todas las personas que se encuentran en el Recinto, un saludo muy especial a Juan José y familia, a sus amigos de colegio, al Secretario de Educación.

Lo primero refiriéndome a Juan José quiero primero darle un agradecimiento a sus padres, porque yo soy un padre de familia también de dos hermosos hijos y uno como padre tiene altísimas responsabilidades, los que todavía no son papas ni mamás no saben cuál es esa responsabilidad, no solamente es tener el bebe es ni siquiera ni mentarlo es aconsejarlo, es tenerlo ahí al lado un montón de cosas muy bonitas para que hoy un joven como Juan José este en estos espacios que de pronto está liderando, entonces Juan José que es el joven agasajado ni siquiera se imagina lo orgullosos que estamos nosotros los Concejales ¿cómo estará su familia? Sus tíos, sus papas entonces a los papas de Juan José un agradecimiento especial por hacer parte de una sociedad Bellanita dando ejemplo como núcleo familiar eso para mí es profundamente valiosos.

Segundo a la Institución Educativa dar los agradecimientos por la calidad de la educación ya lo acabaron de expresar algunos compañeros y la Institución Educativa son todos, son los estudiantes lógicamente, los padres de familia, son los profesores, son el cuerpo directivo, son las señoras que hacen el aseo o los señores, los que vigilan son todos entonces un agradecimiento especial y un abrazo a cada una de esas personas que hacen meritorio e importante esta Institución Educativa y a Juan José Muñoz ganador del conocimiento tienes unos retos importantes hoy eres un hombre muy importante para todo Bello, pero la vida es de proyectos y de retos ¿Qué más te vas a proyectar a hacer en la vida? ¿Cuál es el próximo reto? Porque no puedes quedarte con esa medalla que se ganan las mejores personas de nuestro Municipio como hoy lo eres, si no más adelante que quieres ser y como lo vas a lograr, no puedes desviar tu camino tienes que tener proyectos de vida y yo creo que con el acompañamiento de tus papas lo vas a lograr y me siento muy orgulloso por qué vas a representaren el exterior la parte académica y que lleves con orgullo de pronto la camiseta de tu colegio y de pronto al otro lado la bandera de Bello, para nosotros es muy importante como Bellanitas hacer eso, entonces ahí tiene un reto de vida ¿con que sueñas? ¿Qué quieres ser? Para adelante hermano que Dios lo bendiga siempre y que la virgen me lo acompañe, gracias Presidente.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, damos un saludo muy, muy especial a los estudiantes que nos acompañan en esta mañana del Colegio San Francisco de Asís, agradecemos su presencia y los invitamos para que siga por ese sendero precisamente de la capacidad, de la educación y de la formación excelente que le han brindado a ustedes en su Institución.

Me imagino que quienes están a este lado son miembros del Consejo de padres de familia de la Institución Educativa Señor Rector, muy bien les tengo unos datos, Bello tiene setenta y dos mil estudiantes de los cuales en las pruebas participaron de 24 Instituciones más de cuatro mil ¿sabe cuántos clasificaron? Clasificaron diez y le comparto y entiendo la alegría inmensa que tienen ustedes, pues imagínese ser su hijo el campeón líder, ganador absoluto de las pruebas de esos diez estudiante que clasificaron y del colegio de mi hija solamente clasifico ella, eso es una alegría que uno inmensamente no la puede describir y mi hija está en quinto de primaria y fue la única que clasifico del colegio y uno siente como padre que está haciendo bien las cosas, que el esfuerzo de una u otra manera esas madrugadas, esas trasnochadas que hacemos valen la pena y créame Juan José que cuando los Honorables Concejales Carlos Mario Zapata Y Carlos Augusto Mosquera nos propusieron, no dudamos en ningún momento darle y esa medalla que usted tiene es la

máxima distinción que entrega el Concejo de Bello, son contadas las personas que la tienen entre ellos usted, eso es un orgullo muy grande porque nos reservamos en derecho de entregársela solamente aquellas personas que de verdad han hecho merito y han resaltado la sociedad Bellanita y usted es uno de ellos, nos alegra muchísimo tenerlo y lo invitamos para que aproveche su juventud, su tiempo y desde ahora a estudiar para que defina su perfil profesional y que carrera quiere estudiar y todo ese tipo de cosas, nos faltó entregarle el libro, libro de los 100 años Juan José, el libro de la historia del Concejo de Bello 1913 a 2013.

Y vamos a romper el protocolo, Honorable Concejal Nubia si me lo permiten los Honorables Concejales y algún miembro del Consejo de padres o alguno de los estudiantes quieren hacer uso de la palabra se las voy a conceder, bien pueda honorable Concejala Nubia.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJALA NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA

Gracias Señor Presidente, un saludo para usted, la Mesa Principal y todos los presentes.

Si uno hace un análisis sobre lo que ha sido la educación pública y la educación privada de nuestro Municipio bien es cierto que la educación privada siempre llevado la parada, que la inversión que ha generado la educación pública nos ha permitido en este punto estar casi a la par de la educación privada, casi todavía nos falta pero es cierto que mucho antes eso no lo podemos negar que nuestras Instituciones educativas figuraran en medio, en alto en las pruebas ICFES ya figuraba la educación privada con colegios como el Instituto, la Sallé, el San Francisco, siempre han estado en los primeros lugares y lamentablemente hay que decirlo y en eso si coincido alguna vez en una discusión que teníamos sobre educación con el Concejal León Fredy Muñoz, que para calificar a las Instituciones Educativas sean las pruebas ICFES, por más depurado que tengan las Instituciones sus procesos académicos por mejores que sean, por mejores docentes que se tengan, es la prueba ICFES la que nos dice si estamos bien o estamos mal de ahí para atrás no hay ningún otro proceso por mas excelente que sea que nos pueda dar esa altura a una Institución Educativa y es la prueba ICFES, lamentablemente habría que plantear que eso en un futuro se debería reestructurar es un hecho, porque uno conoce casos por ejemplo de un alumno mío y el muchacho mismo me decía yo llegue y él ni siquiera leyó las pruebas ICFES, el llevo cogió la hoja y contesto y no le fue mal y el mismo decía yo ni leí, entonces eso es prueba de que la prueba ICFES como tal tiene serias dificultades a la hora de mostrar cuales son los procesos Institucionales.

Muestra si porque evidentemente el que salga de primero en los mejores puestos hombre yo dudo con el corazón de que lo hubiera hecho sin conciencia, pero tiene todas las dificultades del mundo para demostrar que eso está mostrando de manera evidente los procesos Institucionales, es ahí donde yo ampliamente difiero coincido con el Honorable Concejal Carlos Mario Zapata, en lo que tiene que ver cuando mostraba las cifras, bien es cierto también Carlos Mario que la Institución Educativa Privada por los problemas económicos, porque ya podemos decir que la educación pública va de tú a tú con sus dificultades también y que ha emigrado mucha de la gente a la Institución Pública y que las Instituciones privadas no todas, por no decir la mayoría si están en crisis y prueba de eso es el Instituto yo que soy egresada de allá yo recuerdo que cuando nosotros salimos era de onces, ocho, diez ahora escasamente llegan a cuatro o cinco, entonces hay unas dificultades enormes pero si considero también que es importante agradecer a Juan José y felicitar al padre porque es claro que es poner a Bello en el ambiente Departamental y Nacional, usted lo decía padre en las pruebas Nacionales de supérate con el saber también nos fue bien.

Tenemos que lograr que nuestros muchachos tanto la educación pública y privada lleguen a Bogotá por que es allá el Ministerio quien nos mira que por desgracia es lo que ellos miran los resultados que llevan los muchachos ahí, hay que seguir trabajando por la educación y demostrar que los procesos Institucionales si se están viendo reflejados en los logros que obtienen nuestros estudiantes, gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con gusto Honorable Concejala ¿algún otro Honorable Concejal desea hacer uso de la palabra? Padre no se me hablan mucho de Diana, la estoy mirando por allá no la conocía no sé si alguno de los miembros del consejo o el Señor Secretario de Educación desea hacer uso de la palabra, Honorables Concejales o si alguno de los estudiantes también lo desea bien pueda se acerca le doy el uso de la palabra.

Señor Secretario de Educación, Doctor Rolando Serrano.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO DE EDUCACION JOSE ROLANDO SERRANO

Muy buenos días Presidente muchas gracias, un saludo muy cordial para usted, para la Mesa Directiva, todos los Corporados, a Juan José, a su señor padre, a su señora madre, al rector, a Diana, a los profesores, a los estudiantes que nos están acompañando un saludo muy cordial.

Yo simplemente quiero unirme a las palabras de felicitación que todos los Concejales han manifestado a Juan José, desde que Juan paso la primera ronda, la ronda eliminatoria en las olimpiadas hicimos un par de notas televisivas en el programa Institucional de la Secretaria de Educación, en la página de facebook también hicimos un seguimiento con varias publicaciones y tuvimos el honor de acompañarlo en la final en el Teatro Pablo Tobón Uribe, es un orgullo para la Ciudad yo orgullosamente también soy egresado de San Francisco de Asís, soy bachiller de allá del año 2007 y doy fe de los procesos que allá se adelantan de la formación que se inculcan a los jóvenes y que no solamente es académica si no que es en valores y ver y escuchar a Juan José, verlo en acción ese día una cosa impresionante, este muchacho es un tigre en el tiempo en que respondía las respuestas de principio a fin lidero la prueba en ningún momento salto al primer lugar desde la primera pregunta y luego escucharlo hablar con esa calma, con ese conocimiento, con esa tranquilidad le confirma que estamos frente a una gran persona, no solamente un gran estudiante si no una gran persona que seguramente tendrá una figuración muy importante a mediano y largo plazo.

Desde la Secretaria de Educación Nosotros nos alegramos y he querido hacer claridad en diferentes espacios donde hemos hablado de Juan José, el reconocimiento es exclusivo para él, él fue el que gano las pruebas, el con su grupo de profesores, en el seno de su familia donde le han inculcado todo este conocimiento es quien recibe todos los honores, ni mas faltaba que la administración Municipal y la Secretaria de Educación pretendiéramos llevarnos los créditos por esta labor de Juan José es un logro personal, es un logro Institucional del Colegio San Francisco de Asís, poco interactuamos con las Instituciones Educativas Privadas pero no deja de ser un orgullo para nosotros obviamente, no tendríamos como competir con una entidad territorial como la Gobernación de Antioquia y nos alegra mucho que Juan se vaya a ir para Londres seis meses a estudiar ingles con todo pago, de que tenga una beca para estudiar en cualquier Universidad de Antioquia, una beca del 100% frente a ese tipo de situaciones pues nosotros por cuestiones de recursos estamos más limitados y sin embargo aremos el reconocimiento y vamos a incentivar también, a darle un estímulo también a Juan José y pensamos inclusive ahorita iba a hablar con los papas de Juan José, por que este tipo de situaciones hay que replicarlas en los colegios, tenemos a Juan José que es de un colegio privado, pero también tenemos a Juan Diego Ardila estudiante de quinto de primaria de Jorge Eliecer Gaitán, segundo a nivel nacional en el concurso porrita conce también es un orgullo muy grande para todos los Bellanitas que este niño ocupe el segundo lugar a nivel nacional y con Juan José y con Juan Diego.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Perdón Secretario estudiante del JEGA.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO DE EDUCACION JOSE ROLANDO SERRANO

Si del Jorge Eliecer Gaitán, si nos lo permiten obviamente y las Directivas de las Instituciones Educativas queremos hacer un trabajo de sensibilización a las Instituciones Educativas y esos modelos hay que replicarlos y hay que poner a nuestros jóvenes, a nuestros niños de los colegios para que conozcan y a que escuchen de boca de los propios protagonistas como ha sido ese proceso formativo que es que hay que apuntarle a la vida académica para obtener estos logros y esto no se da todos los días ni todos los años que Bello tenga esta figuración, el año pasado tuvimos dos colegios, dos colegios solamente participando en las olimpiadas del conocimiento y fueron cerca de 120 estudiantes, este año hicimos una buena convocatoria le recordamos a los rectores a los públicos y a los privados la importancia de participar y ahí están los resultados, 24 colegios y más de 4.000 estudiantes.

De manera pues que me uno a estas felicitaciones para Juan José y no me queda más que augurarle muchísimos éxitos en su carrera profesional y en su vida profesional que seguramente va a ser muy exitosa y a los papas también felicitarlos por que ahí viene el hermanito que también está siguiendo la huellas del mayor y seguramente más adelante va a obtener estos mismos logros o mayores, entonces muchas felicitaciones.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con mucho gusto Señor Secretario, no sé si el papa o la mama de Juan José quieren expresar algo, deben de tener la garganta pásameles ahí el micrófono inalámbrico por favor Diego.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR EDWIN MARTIN MUÑOZ

Buenos días, muy gratificante estar sentado y observar esta situación en la que uno nunca en la vida se prepara.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Como es su nombre.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR EDWIN MARTIN MUÑOZ

Mi nombre es Edwin Muñoz orgullosamente padre de una gran familia, pero más que esto es la satisfacción de estar sentado en un evento que ha convocado y ha unido toda una comunidad, nosotros somos el resultado de todo un trabajo que han venido haciendo nuestros padre, nuestros abuelos y que en este momento encomendamos a una gran Institución, como todas las Instituciones que hay en Bello grandes y solo que hemos tenido la particularidad de que esta Institución ha sido la que nos ha acogido.

Todos nuestros jóvenes son fruto de nuestro amor y dos comentarios uno personal y uno familiar, es un compromiso para seguir trabajando por los jóvenes, en la medida en que nuestros jóvenes los volvamos más competitivos tendremos una mejor comunidad y esa ha sido nuestra intención en poder aportar con ese granito, con esa... alguien nos decía ¿qué hacer para que nuestros hijos sean buenos hijos? Acostarlos en la noche y que la primera cara que vea sea la de nosotros en la mañana y eso implica Compromiso, trabajo y dedicación nuevamente muchas gracias en nombre de nuestra familia, de nuestros padres, de toda nuestra gente por este evento, pero le colocamos también esto a ustedes por que pasado mañana nuestro hijo va a estar en Puerto Rico con la enorme responsabilidad de decir que es una persona educada en el Colegio de Bello y que todavía no salimos del asombro porque esto es para nosotros algo que nunca habíamos creído, pero también un compromiso enorme en el que todavía no sabemos cómo responder, pero creemos que nos va a ir bien, ponerlos a ustedes y de antemano nuestro apoyo para todo lo que sigue hacia adelante agradecerle enormemente todo lo que están haciendo, pedirles enormemente que no desamparen la juventud, la infancia que hay que seguir trabajando por el fortalecimiento a la familia, muchas gracias a la Institución, gracias a los padres de familia porque han sido gente incansable y es el compromiso para todos.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

¿Qué va a estudiar Juan José?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR EDWIN MARTIN MUÑOZ

Es una pregunta difícil que no sabemos, el ha dicho cuatro veces todavía el está en la ruta de la identificación pero creo que conocimiento sin que eso sirva a las personas, el sabe que nos sirve que el conocimiento es una herramienta para construir sociedad y para el servicio de los demás, si él decide ser lo que sea, que sea el mejor pero que le sirva a la humanidad.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Concedo el uso de la palabra a un representante de la asociación de padres de familia el señor José Fernán Zapata.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR JOSE FERNAN ZAPATA, MIEMBRO DE LA ASOCIACION DE PADRES

Muy buenos días Honorables Concejales, sala en pleno. Juan José usted me hace acordar cuando nuestro padre San Francisco estuvo ante el Santo Papa, allí en audiencia el Santo Papa le proclamó a San Francisco cuando pequeño era y que tan grande era él, el valoro todo lo que San Francisco de Asís había y estaba haciendo por los demás.

Como aquello tan grande era tan pequeño y como todo lo pequeño era tan grande, también me hace acordar de mi juventud he vivido 42 años en el mejor Municipio de Colombia, viví en esa época cuando la vida valía un millón de pesos para los educadores no valía nada, fui un mal estudiante perverso y llegue a un colegio al Ídem Fernando Vélez, allá encontré más que pedagogos, educadores, seres humanos excepcionales, ellos por mí hicieron mucho incluso uno de ellos dio la vida, esa gente me enseñó lo que usted está haciendo hoy, hoy recojo los frutos y me siento orgulloso de usted.

Esa gente allá me enseñó a vivir, más que enseñarme números y letras y hacer una cantidad de situaciones para resolver mi vida no por un día si no por toda la vida, me enseñaron a compartir y espero esto no se le olvide que esta historia apenas empieza, cuando le lleguen tormentas usted las sepa diferenciar y sepa que este camino tan pequeño es el principio no es el fin, retos muy grandes para usted esa pregunta que San Francisco y el Papa se hacían no la debemos hacer hoy ¿Dónde están los otros? Que ha pasado por el resto de personas, usted hoy abre un camino no se le olvide nosotros lo entendemos la historia debe de ser mejor, Bello ha ido cambiando paulatinamente es uno de los mejores Municipios, históricamente salimos adelante usted no lo debe olvidar a usted lo necesita mucha gente no lo olvide, no olvide compartir, no olvide esta historia que es grande para todos nosotros.

No olvidemos nosotros como administradores de los elegidos que debemos ayudar también a los demás, indiferentemente de cualquier precio valga lo que valga somos elegidos para ayudar a los demás, estamos para brindarles a los desprotegidos esa ayuda, necesitamos que la juventud salga adelante, necesitamos que todos salgan adelante yo me siento orgulloso de usted al igual que de sus padres, al igual que de el colegio, es un gran colegio, tiene grandes educadores, tiene grandes fortalezas Miguel Darío hizo una gran

fuerza por nosotros, el Padre Miguel no lo ha desprotegido el también hará grandes cosas por los demás, ustedes no lo olviden también gracias muy amables.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con mucho gusto, para finalizar vamos a darle la palabra a la Coordinadora Diana que veo que es alma y nervio de todo este tipo de cosas en el Colegio.

TIENE LA PALABRA LA DIANA COORDINADORA DEL COLEGIO SAN FRANCISCO DE ASIS

Buenos días, bueno pues hoy voy a decir dos palabras sencillas, primero que todo muchas gracias.

El reconocimiento no solo nos hace sentir orgullosos si no que se convierte definitivamente en un aspecto que motiva, que impacta positivamente los muchachos los hace sentir orgullosos de si Institución, tener credibilidad en los valores que allí trabajamos, es una Institución que ha crecido lentamente que empezó de una manera insipiente en un patio salón, ni siquiera eran las aulas dos o tres con la primaria y que fue creciendo hoy en día tiene unos estudiantes que muchos de los que estamos aquí, que conocen el ambiente del colegio hacen que en ellos se consoliden valores que se viven allá.

Son motivo de orgullo el ambiente en el que nosotros trabajamos no es un ambiente cualquiera, lo hemos construido todos pienso que hemos trabajado especialmente valores fundamentales el respeto y la responsabilidad y que la propuesta la propuesta la ha atravesado únicamente y principalmente el amor por lo que hacemos, la confianza en los muchachos, la credibilidad en ellos, el detalle, la minucia como una obra de filigrana trabajamos día a día con cada uno de ellos, en ese uno por uno los valores principalmente el respeto por la diferencia, el amor por los demás y eso es lo que hoy vivimos mas allá de los resultados que nos dan unas estadísticas mas allá de los premios, porque son muchos los que hemos obtenido y de pronto pienso que en eso hemos hecho también ser humildes ha sido una de nuestras características, vivimos los valores de nuestro patrono y los trabajamos con los niños desde que están muy pequeños, pero mas allá de todos esos logros, de todos esos resultados, de todos esos reconocimientos que hemos ido alcanzando esta el sentirnos orgullosos de construir seres humanos buenos, buenas personas para la sociedad, para ellos mismos, para su familia y para servir a los demás.

Este reconocimiento es muy valioso impacta positivamente en todos nosotros y esperamos mantener nuestro compromiso y cada vez dar más de esa vida, de ser testimonio de estos valores a toda la comunidad, muchas gracias.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con mucho gusto, nos sentimos de verdad muy felices a los padres de familia que sigan apoyando y haciendo ese esfuerzo.

Voy a aprovechar que aquí esta Walter Londoño, Walter fue profesor mío y ahora es rector de la nueva Institución Educativa Centenario de Bello, Walter usted tiene una responsabilidad muy grande cuando uno empieza como rector en una Institución es el que establece la cultura y la disciplina en ella y de ahí hacia adelante el colegio coge buena o mala fama, pero no es tanto la fama si no es las costumbres y como lo decía ahora la Coordinadora Diana, son esos valores que se fundamenten, que se siembren en los muchachos, en los profesores, en los coordinadores y en todo el personal de allá, usted tiene una responsabilidad muy grande y no puede ser inferir a ella.

Continuemos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO
CARMONA RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

3. COMUNICACIONES.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

¿Hay comunicaciones sobre la Mesa?

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO
CARMONA RODRIGUEZ**

No tengo Señor Presidente.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

¿Algún Honorable Concejal tiene comunicaciones?

Continuemos con el orden del día.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

¿Hay proposiciones sobre la Mesa?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

No existe Señor Presidente.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

¿Algún Honorable tiene proposiciones?

En asuntos varios, Honorable Concejal Luis Carlo Hernández.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

Gracias Señor Presidente, un saludo para todos los Corporados.

Voy a aprovechar que están la mayoría de los Concejales acá para invitarlos a que si tienen alguna sugerencia referente al presupuesto aquí voy a estar muy atento de algunas inquietudes y me gustaría de verdad que me ayudaran con esto también porque aquí hay Concejales muy estudiosos y quiero de verdad que recibir sus diferentes inquietudes que tengan me las hagan hacer saber acá para el tema del presupuesto Municipal 2014, ojala por escrito por que de todas maneras tenemos alguna inquietudes d la comunidad, algunos aportes de ustedes mismos, entonces estoy presto a recibir esas sugerencias o esos pequeños aportes que ustedes le quieran hacer al Presupuesto Municipal 2014, muchas gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal ¿algún otro Honorable Concejal?

Continuamos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO
CARMONA RODRIGUEZ**

Le informo Señor Presidente que siendo las 10:05 está agotado el orden del día.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Agotado el orden del día levanto la sesión y cito para mañana 9:00 de la mañana e invito a nuestros invitados para que se tomen acá la fotografía.

**JEAN LEE PAVON ZAPATA
PRESIDENTE**

**CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ
SECRETARIO**

Tatiana palacio

